

Nach WZV-Ankündigung: Papiercontainer im Gemeindegebiet bleiben vorerst bestehen

20.12.2018 09:34

Der Wege-Zweckverband (WZV) hat angekündigt, den Service der Papiercontainer im gesamten Kreisgebiet aus wirtschaftlichen Gründen zum 31. Dezember 2018 einzustellen. Hiervon ist auch Henstedt-Ulzburg betroffen, wo der WZV im Gemeindegebiet neun Papiercontainer an sieben Standorten für die Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung stellt. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg steht nun vor der Wahl, die Papiercontainer auf eigene Kosten über ein privates Unternehmen weiter betreiben zu lassen, die Anzahl der Papiercontainer zu reduzieren oder den Service der Papiercontainer einzustellen.

Aufgrund der Kurzfristigkeit der Ankündigung und vor dem Hintergrund des bevorstehenden Jahreswechsels hat sich die Gemeinde Henstedt-Ulzburg entschieden, den Service der Papiercontainer für einen Übergangszeitraum bis zum 31. März 2019 vorerst zu gewährleisten. Bis zu diesem Datum sollen die politischen Gremien über den Betrieb der Papiercontainer im Gemeindegebiet einen Beschluss fassen. Voraussichtlich wird sich der Umwelt- und Naturausschuss in seiner Sitzung am 4. Februar 2019 mit der Thematik beschäftigen.